



Ciudad de México, a 19 de marzo de 2020

MIGUEL ISLAS MÁRQUEZ

HBO LATIN AMERICA

Estimado Lic. Miguel:

Según la Dirección General de Epidemiología de la Secretaría de Salud federal, hasta el día de hoy, 19 de marzo del 2020, se han confirmado 118 casos de infección por coronavirus a nivel nacional, a su vez que se reportan otros 314 casos sospechosos, mientras que ya se reportó la primera muerte por este virus en México.

A partir del día 16 de marzo, diversas entidades comenzaron a suspender actividades educativas, espectáculos masivos y todas las actividades al aire libre, varias empresas han implementado el *home office* para sus empleados, como medida de prevención ante la expectativa de que el número de contagios y portadores del virus sigan incrementándose en los próximos días, con un potencial brote entre el 20 y el 30 de marzo, por lo que serán cada vez más las personas que permanezcan resguardadas en sus casas a partir de este fin de semana.

Ante la preocupación que este virus está generando tanto en las autoridades como en la ciudadanía, el Gobierno de la Ciudad de México considera que sería muy provechoso replicar lo que ha ocurrido en países como Italia o España, donde dadas las condiciones, diversas compañías de entretenimiento por *streaming* han abierto sus servicios al público en general. Por ello, estamos seguros de que HBO sería un gran aliado en esta causa noble, que no es más que la de hacer de esta situación algo más llevadero para los miles de estudiantes y trabajadores resguardados en casa.

Desde el Gobierno de la Ciudad, estamos dispuestos a dialogar esta propuesta con ustedes, poniendo nuestra fe en que estas acciones van a ayudar a generar tranquilidad en todas las personas que se están viendo afectadas por este virus.

Esperando poder contar con el valioso apoyo de HBO, le envío saludos cordiales.

JOSÉ IGNACIO LOZANO USCANGA

ENLACE CON LA INICIATIVA PRIVADA